

# Le transfert de la dent de Lumumba au Congo est reporté, confirme Alexander De Croo



Patrice Lumumba. - UPI.

Mis en ligne le 12/06/2021 à 12:18 par Belga

**De la dépouille de Patrice Lumumba, il ne reste qu'une seule dent qui est en possession des autorités belges.**

**L**e transfert d'une dent de Patrice Emery Lumumba, le premier Congolais à devenir Premier ministre à l'indépendance du pays en 1960, a été reporté, a confirmé samedi le porte-parole du Premier ministre belge Alexander De Croo.

Le transfert devait avoir lieu le 21 juin.

La Belgique, ancienne puissance coloniale, et la RDC avaient convenu de restituer le 21 juin à la famille du héros national de l'indépendance congolaise une « relique » – en fait une unique dent – de M. Lumumba lors d'une cérémonie à Bruxelles, présidée par le Premier ministre Alexander De Croo. M. Tshisekedi était attendu pour l'occasion en Belgique à la tête d'une délégation congolaise et aurait dû rencontrer le roi Philippe.

Publicité

Une tournée avec ces reliques était ensuite prévue dans les villes de Lumumba-ville (dans la province de Sankuru, centre de la RDC), Kisangani (nord-est) et Shilatembo (Haut-Katanga, dans le sud-est), où M. Lumumba a été assassiné en janvier 1961, quelques mois après l'indépendance de l'ex-Congo belge, dans des circonstances restées obscures mais en présence d'officiels belges.

*Lire aussi*

**Pourquoi Patrice Lumumba est devenu un mythe**

**(<https://plus.lesoir.be/348994/article/2021-01-14/pourquoi-patrice-lumumba-est-devenu-un-mythe#wrapper>)**

